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Ata no 0028- Vigésima oitava reunião do Conselho Deliberativo
Aos dezoito dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, às treze horas,
reuniram-se os membros do conselho deliberativo do RPPS de Chopinzinho. Se
fizeram presentes os membros, Nara Scabeni, Neide Caldato, Paulo Romite, Zair
Pedro Dal Vesco e o presidente André Luís Budine e a diretora previdenciária
Lourdes Bonotto. Reunião esta para definir as aplicaçÕes do mês e outros
assuntos. Diante da sugestão das instituições presentes e a sugestão do comitê
de investimento, o conselho deliberativo define que seja mantida a carteira como
está e os créditos do mês, seja aplicado 50% em cada instituição e que a
aplicaçâo do Banco do Brasil seja no fundo IRFM e a da Caixa Econômica
Federalem IMA 85. O presidente do PREVCHOPIM esclarece que a decisão da
última reunião foiquanto a contratação do software para o controle dos ativos do
PREVCHOPIM, diante da necessidade de se ter os números e a rentabilidade
dos fundos para uma tomada de decisão mais assertiva diante dos lançamentos
do fundo o conselho. Esclareceu que em conversa com a procuradoria ficou
definido em alterar a Iegislação para que possa ser contratado junto a assessoria
e consultoria, ficando este para o inicio de janeiro. Outro assunto foi a renovação
do contrato com a Universal Prev, A empresa alegou que não conseguiu adaptar
o sistemas aos moldes do TCEPR e o conselho definiu em manter então com a
Gov Brasil deste que esta apresente justificativa por escrito e forneça o layout
para importação dos dados do sistema para o sistema de contabilidade da Gov
Brasil. Quanto a sugestão da última reunião de antecipar a eleição dos novos
mebros dos conselhos e comitê, em contato com a procuradoria, faremos no
início de 2019. O presidente esclareceu ao conselho que conversou com a
procuradoria para que seja feito um decreto de recadastramento permanente,
para que seja feito o ano inteiro, na data de aniversário do servidor. Este decreto
será feito no mês de janeiro. Nada mais a ser tratado foi a presente
reunião e lavrada a presente ata que vai assinada pelos
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